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1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 計

１．ご参加について

11 講演会を知ったきっかけ

111 日本技術士会からの案内 1 1 1 1 4

112 日本技術士会からのメール案内 1 1 1 1 4

113 日本技術士会関連のホームペジ 1 1 1 1 1 5

114 近畿本部、建設部会からのアナウンス 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 17

115 その他 1 1

12 参加した動機

121 テーマに興味があった 1 1 1 1 1 1 1 7

122 知識の取得 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 16

123 仕事に役立つ 1 1 1 1 4

124 上司に勧められて 1 1

125 ＣＰＤの一環 1 1 1 1 1 1 1 1 1 9

126 土曜日の開催で参加しやすい 1 1 1 3

127 講演時間が短い（半日）から 0

128 その他 1 1 1 1 1 5

２．講演会の運営について

21 講演会全体の所要時間

211 今日くらいの長さが適当 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 25

212 長すぎる 1 1

213 短すぎる 0

214 その他 0

22 同僚や部下に受講を勧めるか

231 勧める 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 19

232 勧めない 1 1 2

233 わからない 1 1 1 1 1 5

234 その他 0

23 講演会の内容

241 テーマを絞るべき 1 1 1 1 4

242 テーマを広くすべき 1 1

243 適当 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 19

244 その他 0

24 目的達成度

251 目的達成した 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 20

252 目的達成しなかった 0

253 どちらともいえない 1 1 1 3
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新しい知識を得られた

それぞれの専門分野について貴重な発表があった

向井先生のご講演がすばらしかった

関一、盛土の耐震設計の話題など興味深いものがあった

事務局運営が混乱している、担当をさらに細分化、パンクチャルな運営が必要

若手技術者に発表してもらうようにした方が良い

もう少し発表に緊張感があってもよいのでは

最新の技術など会員にメリットのあう企画とされたい

技術士に相応しい技術の応用工夫、トレードオフの事例や実証論文が良い

地震対策

技術的話題で参考になうものがあった

発表者が建設部会役員ばかりでマンネリ化している

適宜のテーマを絞って

一般会員の発表が増えることを期待する

若い人にも参加しやすい工夫をお願いします

考えていた情報を入手できた

向井先生の橋の話とプレボーリング杭の発表がよかった

今後も毎年定期的にやって欲しいと思います

防災関連、コンクリートの維持管理関連

社会資本の維持管理

テーマを絞らず発表しやすい雰囲気を

発表者を１人減らして時間配分を長くする

知識を取得できた

Ｑ＆Ａの時間をもっととった方がよい

時間を15:00～17:30として発表者３名

３．今後希望する講演テーマ

４．意見、感想

発表者が20分で活かせる内容にして発表して頂きたい。尻切れトンボにならないように。

貴重な土木技術の知識が身に付いた

活動委員としての参加を希望します

立派な冊子ありがとうございます

自分の専門性を高めることができた

技術者倫理


